

令和2年8月25日

保護者各位

岡山学芸館高等学校
岡山学芸館清秀中学校・高等部
校長 森 健太郎

2学期からの教育活動につきまして

大変な猛暑が続いた今夏ですが、早朝の風に秋の気配を少しだけ感じられる季節となりました。保護者の皆様方におかれましては、日頃より本学園の教育活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨日より2学期が始まりました。元気な姿で早朝より登校される生徒の皆様の様子を拝見させていただき、頼もしく、また嬉しくも感じております。しかしながら一方では、コロナ禍の中、安心安全に教育活動を進めなければならないと、教職員一同、管理体制について定期的に確認を行なっているところです。

学校の衛生管理につきましては、安全対策を徹底して行なっておりますが、教育活動に過剰な制限を設けますと、教育の進捗や効果に対しまして、多大な影響が出てまいりますことは、保護者の皆様にご理解いただけるところかと存じます。

そこで、本学園では、以下のような方針にて教育活動を推進してまいりますこととお知らせいたしますと共に、更なるご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

記

1. 本学園では、基本的な新型コロナウイルス感染症拡大防止策を徹底して行います。
(検温、手洗い、除菌、マスク着用等)
2. 人が密集する中心市街地への不要不急の外出は、可能な限り控えていただきます。
3. 今後、実施予定の教育活動（授業、部活動、イベント、課外活動など）につきましては、感染拡大防止に十分配慮しながら、可能な限り行ってまいります。
4. 県外の会場で入試等が行われる高校3年生につきましては、別途対策をお知らせいたします。
5. 万一、本校在校生徒および教職員に感染者が出た場合は、保健所の指示に従い、感染拡大防止策を講じると共に、可能な限り保護者の皆様と情報を共有し、迅速な対応を取ってまいります。